

Así como el verano 2025 quedará recordado por ser el año que arrasaron con tecnología y moda, además los trasandinos realizan importantes compras en productos escolares.

Ropa de colegio de color azul, más algunos útiles escolares son incluso de los más llevados antes del recambio de turistas.

A finales de enero ya se siente el regreso a clases y es que si bien aún queda el mes de febrero para vacacionar, las familias argentinas que ya están próximas a su regreso, aprovechan en masa de llevar uniformes y útiles de papelería fundamentales para el inicio del nuevo ciclo estudiantil.

Ha sido una locura desde que se inició el buen clima. En La Serena y Coquimbo lo saben. Desde su apertura en el mes de noviembre 36.567 personas han ingresado a la región por el paso Agua Negra, mientras que

Argentinos se llevan uniformes escolares como pan caliente



durante el 2024 se registraron 23.697 ingresos.

■ ÉPOCA COLEGIAL

Antes de volver a su país Celeste Botella turista argentina (en la foto) comenta que su paso por la conurbación

fue un éxito, tanto así que se lleva al otro lado de la cordillera casi todo el outfit para ir al «cole». La pillamos con las manos en la masa comprando en el Líder de Coquimbo, cerca del cementerio.

«Llevamos muchos uniformes porque la diferencia de

precio es sustancial, los uniformes azules son iguales a los nuestros, pero acá son mucho más baratos», dice Celeste.

Según cajeras de la empresa Walmart en el puerto, los turistas argentinos han llegado a llevarse más de \$250 mil pesos arrasando con uni-

formes, zapatillas blancas escolares y otros productos como cartulinas, goma eva, block de dibujo, lápices y pinturas equipamiento para la vuelta a clases.

Cotizamos los precios del mercado en los uniformes, los pantalones escolares se pueden encontrar actualmente desde los \$8 mil pesos, con ofertas como dos camisetas por \$9 mil pesos a comparación de argentina en donde un pantalón de buzo escolar puede valer desde los 31 mil pesos en adelante.

El periodo de clases en Argentina es similar al nuestro comenzando en algunos colegios la etapa escolar 2025 entre el 24 de febrero y otras el 5 de marzo. Por lo que las vacaciones en Chile han sido la oportunidad perfecta para las familias argentinas que han venido a vacacionar a la región de Coquimbo para ahorrar dinero en prendas que deben durar y resistir todo el año a los niños.